



SOL AZTECA JALA CON XÓCHITL, PAN CELEBRA Y PRI CALLA

ZAMBRANO asegura que hubo profunda reflexión del CPN; dice que le avisaron al tricolor y descarta división; Cortés reconoce al PRD "por escuchar a la gente en las calles". **pág. 7**



“

NO TENGO una militancia partidista, crean y confíen en mí, no les voy a fallar. Reconozco al PRD por tomar esta decisión, no ha sido fácil, ya que hay ideologías, pero eso fortalece la unidad”

Xóchitl Gálvez

Aspirante a encabezar al Frente

“Amiga, ya eres amarilla”, le gritan

PRD va con Xóchitl, PAN celebra; PRI... en silencio

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

Al grito de “Xóchitl amiga, ya eres amarilla”, la dirigencia nacional del PRD hizo oficial su apoyo a la senadora del PAN para que encabece el Frente Amplio rumbo a 2024.

En conferencia el dirigente nacional del sol azteca, Jesús Zambrano dijo que tras una amplia reflexión del Consejo Político Nacional la noche del jueves, decidieron que sea Xóchitl Gálvez la que construya los destinos del Frente, ya que tiene la capacidad de ganar a Morena y arrebatar la presidencia.

“No esperamos a que en 2024 una de las corcholatas sea ungida; si hay pelea y hay un liderazgo que recaer en Xóchitl Gálvez. Tu incursión y esta inédita alianza deja sudando y con rabia a Morena, ya que se les descompuso el panorama, con un barco que se le va a pique, por eso, se ha lanzado alevosamente contra ti, y ese es el miedo que nos tienen”, destacó.

EL 3 DE SEPTIEMBRE el Frente Amplio por México llevará a cabo la consulta ciudadana por la que se elegirá a la candidata de la alianza para buscar la Presidencia en 2024.

Eldato

Lo anterior luego de que Xóchitl Gálvez comenzó a tener conflictos con el Ejecutivo, mismo que se tradujo en denuncias, además, de diferentes desavenencias que se han alargado por semanas.

Zambrano precisó que no hay ninguna división con el PRI por esta decisión, ya que se le comunicó al dirigente Alejandro Moreno y éste la respetó.

“Nosotros le avisamos y no creemos que haya algún tipo de división, ya que en política es respetable que cada quien tenga su punto de vista. Descartamos cualquier tipo de división”, reiteró.

Sostuvo que la incursión de Xóchitl Gálvez ha significado un ingrediente para enfrentar un proyecto regresivo, ya que sus propuestas han despertado y alimentado la esperanza de reorientar para bien el rumbo del país. “Ha quedado claro qué hay oposición real, pues también se ha dejado claro que no somos presas del destino fatal de la continuación del proyecto destructivo encabezado por Andrés Manuel López Obrador, pues ya hay competencia”, añadió.

A su vez, la dirigencia del PAN celebró la decisión del PRD de brindar su apoyo a Xóchitl Gálvez y a través de redes sociales, Marko Cortés Mendoza, reconoció: “Mi reconocimiento al PRD por escuchar a la gente que en las calles, plazas, mercados y redes sociales nos pide apoyar a Xóchitl Gálvez, para que sea quien encabece los esfuerzos del Frente Amplio por México”, aseveró.

A través de sus redes dijo que la senadora ha despertado las simpatías de la ciudadanía, para que el siguiente año cambie el rumbo del país.

Indicó que Xóchitl Gálvez garantiza la inclusión de todas las fuerzas políticas.

Detalló que el país sufre un grave deterioro en salud y seguridad, ya que el gobierno es un barco sin rumbo. “El futuro de nuestros hijos, de nuestros nietos está en riesgo. Por eso en Acción Nacional festejamos la coincidencia con el PRD, de que Xóchitl Gálvez es la mejor opción para encabezar el Frente Amplio por México”, dijo.

Hoy se realizará el último foro temático en Mérida, Yucatán en donde se tocará el



tema de la protección de la mujer, seguridad, educación y política social en general.

Una vez que termine esta etapa, comenzará el proceso de encuestas para nombrar al ganador de la contienda.

Sobre esta situación, el Revolucionario Institucional hizo mutis.

Hasta el cierre de esta edición, ni la dirigencia nacional, coordinadores en el Congreso de la Unión, liderazgos del partido o la aspirante, Beatriz Paredes, hicieron pronunciamiento alguno.

JESÚS ZAMBRANO asegura que la senadora tiene la capacidad de ganarle a Morena; el líder del blanquiazul, Marko Cortés, reconoce decisión; en el tricolor no se habían manifestado



DE IZQ. A DER.: Jesús Zambrano, Xóchitl Gálvez y Silvano Aureoles, ayer, tras conferencia.